



UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID

Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

**RESOLUCIÓN PROVISIONAL DE LA COMISIÓN EVALUADORA DE LOS PREMIOS
EXTRAORDINARIOS DE DOCTORADO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y
EMPRESARIALES PARA TESIS DEFENDIDAS EN EL CURSO 2019-20 (CONVOCATORIA 2022)**

Miembros de la Comisión evaluadora:

PRESIDENTE

Rafael FERNÁNDEZ SÁNCHEZ (Vicedecano de Investigación, Doctorado y Biblioteca)

VOCALES TITULARES

Mario ARIAS OLIVA

José Luis RAMOS GOROSTIZA

Jesús RUIZ ANDÚJAR

Gregorio TIRADO DOMÍNGUEZ

Elena URQUÍA GRANDE

Reunida la Comisión encargada de evaluar a los candidatos al Premio Extraordinario de Doctorado, y tras aplicar los criterios que establecen la normativa de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y la normativa de la Universidad Complutense de Madrid, esta Comisión Evaluadora

RESUELVE proponer la concesión del Premio Extraordinario de Doctorado de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, correspondiente a la convocatoria 2022 (para tesis defendidas en el curso 2019-20), a:

1.- FERRERAS LABRA, RODRIGO

2.- SOLAUN MARTÍNEZ, KEPA

En el anexo de esta acta se detallan las puntuaciones obtenidas por los candidatos. Contra esta resolución provisional se podrá presentar reclamación ante la Comisión Evaluadora en los 10 días naturales siguientes a la publicación de la misma. Las reclamaciones deben dirigirse, por registro electrónico, al presidente de la Comisión:

Rafael Fernández Sánchez

Decanato de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

Madrid, a 23 de junio de 2021

Fdo:

Rafael Fernández Sánchez
(Presidente)

Mario Arias-Oliva

José Luis Ramos Gorostiza

Jesús Ruiz Andújar

Gregorio Tirado Domínguez

Elena Urquía Grande

Nº	Autor y Director	PUNTUACIÓN DESGLOSADA SEGÚN NORMATIVA						Fundamentación
		Calidad (50)	Difusión (25)	CV 10	Mención Int. (5)	Tribunal (10)	Total (100)	
1	Ferreras Labra, Rodrigo Directoras: Dolores Robles y Pilar Abad	44,5	23,47	1,3	0	10	79,27	La Comisión ha valorado muy positivamente esta Tesis Doctoral. Su calidad se ha visto refrendada con la publicación de tres artículos en revistas de gran impacto y muy bien valoradas en su campo de investigación. También ha recibido una excelente valoración por parte de los miembros del Tribunal de la Tesis. Atendiendo a estos elementos, la Comisión ha entendido que esta candidatura merece recibir el Premio Extraordinario.
2	Solaun Martínez, Kepa Director: Emilio Cerdá	45,7	16,39	7	0	9,61	78,70	La Comisión ha valorado muy positivamente esta Tesis Doctoral, de la que se derivan varias publicaciones de calidad. El candidato también ha participado en proyectos de investigación y realizado otras publicaciones en su etapa postdoctoral. También ha recibido una excelente valoración por parte de los miembros del Tribunal de la Tesis. Atendiendo a estos elementos, la Comisión ha entendido que esta candidatura merece recibir el Premio Extraordinario.
3	Blanco Dopazo, Rita del Carmen Directores: Miguel Ángel Sastre y Ángeles Montoro	39,0	16,81	7	0	9,68	72,49	La Comisión ha valorado positivamente esta Tesis Doctoral, de la que se derivan varias publicaciones de calidad. La candidata también ha realizado estancias de investigación y publicado trabajos en su etapa postdoctoral. También ha recibido una excelente valoración por parte de los miembros del Tribunal de la Tesis.
4	Gamarra Rondinel, Ana Directores: José Félix Sanz y María Arrazola	39,9	3,61	7	0	9,82	60,33	La Comisión ha valorado positivamente esta Tesis Doctoral, si bien todavía no presenta publicaciones directamente derivadas de la misma. La candidata también ha realizado estancias de investigación y publicado diversos trabajos en su etapa postdoctoral. También ha recibido una excelente valoración por parte de los miembros del Tribunal de la Tesis.

5	García-Piña, Juan Carlos Director: Rafael Hernández	31,6	6,94	4,9	5	7,74	56,18	La Comisión tiene una buena opinión de esta Tesis Doctoral, de la que se han derivado algunas publicaciones. El candidato cuenta con Mención Internacional y reúne diversos méritos en su etapa postdoctoral, incluyendo la realización de estancias de investigación.
6	Pérez Pérez, Yolanda Directoras: Mar Camacho y M ^a Jesús Segovia	35,8	6,81	5,2	0	7,64	55,45	La Comisión tiene una buena opinión de esta Tesis Doctoral, de la que se han derivado algunas publicaciones. La candidata cuenta con Mención Internacional y reúne diversos méritos en su etapa postdoctoral, incluyendo la publicación de trabajos y la realización de estancias de investigación.
7	Lebón Sánchez, Camilo Directora: Aurelia Valiño	35,6	2,83	2,4	0	9,79	50,62	La Comisión tiene una buena opinión de esta Tesis Doctoral, de la que sin embargo todavía no se han derivado publicaciones de impacto. La Tesis también ha recibido una excelente valoración por parte de los miembros del Tribunal.